



## 歓迎のことば



石狩市長 田岡克介

第66回全道身体障害者福祉大会が石狩市において開催されますことを光栄に存じますとともに、全道各地からお越しくださいました会員並びに関係者の皆さまを心より歓迎いたします。

これまで貴協会と会員の皆さまが、障がい者の権利や地域での自立、障がい者に対する社会の理解を求め、さまざまな活動を継続されてきたことに心より敬意を表します。

障がい者福祉に関する社会の状況を見ても、昨年4月に施行された障害者差別解消法により、社会の多くの場面において合理的配慮の提供がなされている事例をみかけるようになりました。

しかし、障がいがある方にとってはいまだ過ごしやすい世の中になっていないのが現状です。

本市では、誰もが幸せを実感でき、心豊かに安心して暮らすことができるまちをめざして、今後もすべての人が笑顔で暮らせる地域づくりに向け、障がい者が住み慣れた地域での生活支援や社会参加の促進、相談支援体制の充実などの施策を推進してまいりたいと考えております。

本大会を契機として、さらに貴協会との連携を深め、誰もが暮らしやすい社会となるよう一層の努力をしてまいります。

結びに、本大会のご成功と、本日ご参加の皆さまの今後ますますのご活躍とご健勝を心よりお祈り申し上げますとともに、本大会の開催にご尽力ご支援をくださいました多くの皆さまに感謝の意を表し、歓迎のことばといたします。